

Libre expression • TRIBUNES DE LA MAJORITÉ

 Afin de garantir l'expression du pluralisme et de permettre aux habitants de connaître les différents points de vue des élus sur les affaires communales, un espace d'expression est proposé. Les textes publiés engagent la seule responsabilité de leurs auteurs. En raison de la période de réserve électorale, les tribunes doivent respecter l'article L52-8 du code électoral.

J'AIME CHÂTILLON

Notre groupe « J'aime Châtillon » a choisi de ne pas publier de tribunes jusqu'aux prochaines élections municipales, conformément aux règles électorales et à la période de réserve électorale ouverte depuis le 1^{er} septembre 2025.

✉ contact@jaimechatillon.fr
www.jaimechatillon.fr

 Afin de garantir l'expression du pluralisme et de permettre aux habitants de connaître les différents points de vue des élus sur les affaires communales, un espace d'expression est proposé. Les textes publiés engagent la seule responsabilité de leurs auteurs. En raison de la période de réserve électorale, les tribunes doivent respecter l'article L52-8 du code électoral.

TRIBUNE DU GROUPE CHÂTILLON 2030/UDI

Plusieurs communes de notre environnement proche ont connu ces dernières semaines des évènements certes rares, mais graves. Il n'en a pas été de même à Châtillon mais nous ne sommes pas un îlot isolé. Nous devons être très vigilants pour traiter des problèmes inhérents à notre commune et c'est plus difficile, empêcher les infiltrations venues d'ailleurs. Un point très précis devra être fait avec les différentes autorités compétentes sur la régulation des flux résultant de l'ouverture de la ligne 15. Un bon usage de la vidéo-surveillance, une présence sur le terrain de notre police municipale, en coordination avec la police nationale, doivent pouvoir limiter les risques. Parallèlement, il faut, dans les nouveaux projets immobiliers, veiller au bon équilibre entre logements privés et sociaux. Tout le monde doit pouvoir se loger. Mais on voit bien qu'un mauvais choix dans ce domaine amène de graves difficultés. La tranquillité des Châtillonnais doit être assurée. Ce qui ne veut pas dire qu'il faille relâcher les efforts pour la rendre animée, en particulier pour les enfants.

Alain GAZO, Président de Châtillon 2030, Conseiller territorial, Conseiller municipal [✉ a.gazo@chatillon92.fr](mailto:a.gazo@chatillon92.fr)

Paula DOS SANTOS, Conseillère municipale [✉ p.dossantos@chatillon92.fr](mailto:p.dossantos@chatillon92.fr)

100% CHÂTILLON, GROUPE DES RÉPUBLICAINS, CENTRISTES ET INDÉPENDANTS

Tribune non adressée en raison de la période de réserve liée à l'entrée depuis le 01-09-2025 de la campagne électorale des élections municipales des 15 et 22 mars 2026

David LEFÈVRE, Conseiller municipal [✉ d.lefeuvre@chatillon92.fr](mailto:d.lefeuvre@chatillon92.fr) William THAY, Conseiller municipal [✉ w.thay@chatillon92.fr](mailto:w.thay@chatillon92.fr)
Cécile HUBER, Conseillère municipale [✉ c.huber@chatillon92.fr](mailto:c.huber@chatillon92.fr)

TRIBUNE DE LA DROITE ET DU CENTRE

Le dimanche matin, le parking Timbaud est systématiquement saturé : des clients tournent, renoncent et repartent, entraînant une perte de ventes pour les commerçants et une baisse d'attractivité du marché. Les places publiques promises sous l'allée Aznavour, censées compléter Timbaud, ont été attribuées aux commerçants du centre-ville privés de stationnement rue G. Péri. Ce que la mairie ne dit pas, c'est que l'élargissement des trottoirs rue G. Péri impose de recréer ailleurs les 70 places de stationnement payant supprimées. Des Châtillonnais vont avoir de mauvaises surprises en bas de chez eux. Une décision impopulaire, repoussée prudemment après les municipales, tandis qu'on dédommage temporairement le déléguataire. Pendant ce temps, les trottoirs de la rue de la Mairie deviennent dangereux : trous dans la chaussée, chantiers et obstacles multiples. Même les abords des commerces pâtissent de cette situation chaotique. Et que dire de l'état du marché du centre-ville lui-même ? Les murs et sols encrassés, l'absence d'entretien régulier, et le parking Timbaud transformé en toilettes publiques laissent une impression d'abandon. Ce n'est pas seulement une question d'image : les normes sanitaires élémentaires ne sont plus respectées. Les commerçants comme les clients méritent mieux que ce laisser-aller indigne d'une ville comme Châtillon. Stationnement, propriété, sécurité piétonne : tout se détériore faute d'anticipation. Les Châtillonnais le constatent chaque semaine : il y a une limite à la gestion d'une ville par les slogans. Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année et un joyeux Noël.

Carole GUILLERM, députée-suppléante, conseillère régionale [✉ c.guillerm@chatillon92.fr](mailto:c.guillerm@chatillon92.fr)

Sylvie LAFFORE-MYSLIWICE [✉ s.laffore@chatillon92.fr](mailto:s.laffore@chatillon92.fr) Patrice HAUCHARD [✉ p.hauchard@chatillon92.fr](mailto:p.hauchard@chatillon92.fr)

TRIBUNE DU DÉPUTÉ JEAN-DIDIER BERGER [✉ jean-didier.berger@assemblee-nationale.fr](mailto:jean-didier.berger@assemblee-nationale.fr)



L'efficacité par la proximité.

Au sein de la commission des finances comme dans l'hémicycle, je garde toujours en tête ce que vous m'avez dit sur le terrain.

Je défends ainsi votre pouvoir d'achat avec la conviction que le travail doit toujours payer davantage que les revenus de l'assistance. J'ai, avec mes collègues de la Droite républicaine, obtenu notamment la défiscalisation des heures supplémentaires et des pourboires. L'impôt sur le revenu n'augmentera pas et j'ai défendu en tant que rapporteur du budget de la sécurité sociale, l'idée que les retraites ne soient pas gelées.

Nos chefs d'entreprise, surtout les dirigeants de TPE et PME, expriment leur lassitude face à la lourdeur administrative. J'ai donc fait adopter la suppression du formulaire DAS 2 pour simplifier leur quotidien.

Et parce que tant de Français peinent à se soigner, j'ai fait adopter la suppression du titre de séjour pour soins qui permettait jusqu'ici aux étrangers de venir se faire soigner gratuitement en France.

Dans cette période troublée, je reste plus que jamais à votre écoute parce que je suis convaincu que la proximité est un réel gage d'efficacité.